

平成27年度 関高等学校進路説明会

第2学年

5月28日(木)午後2時20分より、本校体育館で第2学年生徒と保護者対象の「進路説明会」を実施しました。

平日にもかかわらず、当日は200名もの多くの保護者の皆様をお迎えできました。

学校長の挨拶に始まり、学年団の紹介の後、進路指導部教員が大学入試の現状や、生徒・保護者が持つべき心構え、今後のスケジュールの説明と確認を行い、最後は学年主任がこれまでの学校生活を振り返るとともにエールを送りました。

当日の体育館は高温多湿の厳しい環境となりましたが、それに負けない生徒・保護者の皆さんの熱気に包まれ、盛況のうちに会を閉じることができました。



学年主任挨拶



学年団紹介

第3学年

5月19日(火)午後1時20分より、本校体育館で3年生生徒と保護者対象の「進路説明会」を実施しました。当日は200名を超える保護者の皆様をお迎えできました。

学校長・学年主任の挨拶に始まり、進路指導部教員が卒業生の進路状況や、受験準備スケジュール、平成28年度入試に向けての説明と確認を行ないました。また、全体会の後には、文系・理系に分かれて分科会が行われました。受験の心得と理科や地歴公民を中心とした学習法について、説明が行われました。生徒たちは熱心に話を聞き、受験に対する意識を一層高めていました。新課程入試の2年目ということもあり、資料を懸命に追いメモをとる光景が随所で見られました。



8割近い保護者に参加いただきました



進路指導部長の説明